

Selbstverpflichtung zur Senkung der Methanemissionen im Erdgassektor

Der BVEG und die durch ihn vertretenen deutschen Erdgasproduzenten verpflichten sich zur Senkung der Methanemissionen

Methan ist ein Hauptbestandteil von Erdgas. Aufgrund seines hohen CO₂-Äquivalents gehört es zu den klimaschädlichen Gasen. Eine Senkung von Methanemissionen ist somit ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz.

Aus diesem Grund arbeiten wir seit vielen Jahren an technischen Maßnahmen zur Reduzierung der Methanemissionen.

Seit dem Jahr 2000 wurden die Methanemissionen bereits signifikant verringert. Das ist durch vielfältige technische Maßnahmen, wie beispielsweise dem Einsatz von Druckluft als Ersatz für Erdgas in der Prozesssteuerung oder verbesserten Gasrückführ- sowie Restgasverwertungstechniken, erreicht worden. Die Betrachtung möglicher Methanemissionen ist heute fester Bestandteil bei der Planung von Projekten.

Wir verpflichten uns, auch weiterhin Emissionsdaten offen zu legen und die Umsetzung möglicher Maßnahmen zur Emissionsminderung entlang der gesamten Wertschöpfungskette zu verfolgen. Auch andere Akteure entlang der Wertschöpfungskette – von der Produktion bis zum Endverbraucher – ermutigen wir ausdrücklich, sich diesen Leitprinzipien anzuschließen.

Hannover im September 2018

Martin Bachmann

Hatin Bell

Vorstandsvorsitzender

Dr. Peter Westhof

Petr Westly

Hauptgeschäftsführer